



## 6月5日焼肉パーティーを実施しました

2016年6月5日にレディーの集いに変わり、焼肉パーティーを滝川市のふれ愛の里で実施しました。

天候も良く若干会員の参加が少なかった様に思いますが、楽しいひと時を過ごしました。

屋外で焼肉をやった後はコテージで二次会を実施しましたが、参加したライオンも二日酔いになるほど飲んでいただけに思います。

さて、どうだったのでしょうか？

今までは日帰りバスツアーでしたが、このような企画も良いのではないかと思います。

また、近所なので途中で帰る方、二次会に参加する方、入浴される方など自由な選択ができて良かったと思います。

最後になりますが、L.臼杵よりウイスキーの差し入れがあった事をご披露致します。



ご満悦の小林会長



もっと食べるぞ！！



将来に期待される子供たち



お疲れモードです



雨男の小林会長ではありますが、素晴らしい天気にも恵まれ楽しい企画でした。 計画委員長のL.玉手や設営でお疲れになったL.大石橋、そして参加されましたレディーや会員各位にお礼を申し上げます。

奉仕活動を離れ、この様なお楽しみ会も明日へ活力になったと思います。

さて、ライオンの皆様は、やはり使い物にならぬほど二日酔いだったとの事でした。